



16 octobre 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

27^e Congrès scientifique international de la Fédération Nationale des Orthophonistes : Les oralités. Plus de 900 orthophonistes présents autour du thème "les oralités" à tous les âges de la vie.

Du 19 au 21 octobre 2017, Palais de la musique et des congrès, Strasbourg

Les troubles de l'oralité peuvent engendrer, pour les patients à tous les âges de la vie, un véritable handicap tant au niveau de la communication et du langage que de l'alimentation et des fonctions oro-myo-faciales. La profession vient de signer avec l'Union Nationale des Caisses d'Assurance Maladie un avenant à la convention nationale qui constitue une avancée majeure dans la reconnaissance spécifique de ces troubles et du travail des orthophonistes dans ce champ. Cet avenant prévoit la création du bilan et la revalorisation d'un acte dédié aux troubles de l'oralité.

Les patients qui présentent ces troubles sont des nourrissons, des enfants porteurs de certains syndromes, des patients atteints de maladies neurodégénératives, de cancers de la sphère oro-faciale ou de traumatismes. Ils rencontrent des difficultés à s'alimenter, à développer ou à utiliser le langage oral et à communiquer à tous les âges de leur vie. Ces difficultés sont dues à des troubles sensoriels, moteurs, développementaux, fonctionnels...

Le congrès scientifique international de la FNO est un rendez-vous important de formation continue qui rassemble, tous les trois ans, des orthophonistes de France et des pays européens.

Il est un lieu d'échanges et d'ouverture, un carrefour entre la pratique professionnelle et les apports théoriques. Il est l'occasion de croiser points de vue et expériences mais surtout de partager les expertises et les recherches, grâce à des communications scientifiques actualisées et rigoureuses.

Cet évènement sera aussi l'occasion de faire le constat des freins rencontrés par les orthophonistes dans leur exercice salarié ou libéral. Ils l'exprimeront en interpellant les tutelles pour que les conditions d'une intervention globale autour du patient et l'urgence à répondre aux besoins de soins puissent être enfin assurés.

Le point presse du 19 octobre à 11 heures au Palais de la Musique et des Congrès, sera l'occasion de préciser ces avancées.

CONTACT PRESSE

Magali Dussourd-Deparis : 06 07 52 72 45